

# kinerja-norma

*by* Siti Nur Aini

---

**Submission date:** 11-Feb-2022 03:09PM (UTC+0800)

**Submission ID:** 1759916231

**File name:** kinerja\_layanan\_Norma\_2016-\_110222.pdf (29.31K)

**Word count:** 2402

**Character count:** 15598

## **PENGARUH PERSEPSI KINERJA LAYANAN TERHADAP KEPUASAN KONSUMEN PADA KONSUMEN PT JNE JEMBER**

Norma Qosyati Muasaroh, Siti Nur' Aini

sitinuraini@unmuhjember.ac.id

Fakultas Psikologi Universitas Muhammadiyah Jember

### **ABSTRAK**

Kepuasan konsumen merupakan tingkat perasaan yang konsumen rasakan terhadap layanan yang diberikan oleh perusahaan, apabila layanan yang diberikan sesuai atau melebihi harapan maka konsumen akan merasa puas. Salah satu faktor meningkatnya kepuasan konsumen adalah persepsi positif konsumen terhadap kinerja layanan yang diberikan oleh perusahaan kepada konsumen.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh persepsi kinerja layanan terhadap kepuasan konsumen pada konsumen PT JNE Cabang Jember. Penelitian ini menggunakan 369 responden yang melakukan transaksi pengiriman di PT JNE Cabang Jember. Pengambilan sampel menggunakan teknik Accidental Sampling. Jenis penelitian ini merupakan jenis penelitian kuantitatif dengan bentuk kuantitatif. Alat ukur yang digunakan berupa skala persepsi kinerja layanan. Analisis data menggunakan analisis regresi linier sederhana.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa ada pengaruh antara persepsi kinerja layanan terhadap kepuasan konsumen pada konsumen PT JNE Cabang Jember dengan nilai  $r = 0,836$ . Semakin positif persepsi kinerja layanan, maka kepuasan konsumen akan semakin tinggi dengan nilai persamaan regresi linier sederhana sebesar  $Y = 2,630 + 0,468$ . Prosentase persepsi positif konsumen terhadap kinerja sebesar 50,9 % dan persepsi negatif sebesar 49,1 % sedangkan prosentase konsumen yang merasa puas sebesar 50,6 % dan tidak puas sebesar 49,4 %.

Kata Kunci : Persepsi Kinerja Layanan, Kepuasan Konsumen

### **A. PENDAHULUAN**

Perusahaan jasa pengiriman barang saat ini berkembang dengan pesat sehingga mengakibatkan persaingan bisnis jasa pengiriman semakin meningkat. Berkembangnya perusahaan jasa pengiriman barang salah satunya dilatarbelakangi oleh berlakunya Undang-Undang No.38 Tahun 2009, dimana perusahaan yang dapat masuk dalam usaha jasa di bidang kurir tidak hanya Badan

Usaha Milik Negara (BUMN), melainkan Badan Usaha Milik Daerah (BUMD) dan Badan Usaha Milik Swasta (BUMS). PT Jalur Nugraha Ekakurir (JNE) merupakan salah satu perusahaan jasa pengiriman barang yang ada di Indonesia yang berdiri sejak tahun 1990. Program layanan yang ditawarkan adalah diplomat services, super speed, yakin esok sampai (YES), regular (REG), dan ongkos kirim ekonomis (OKE). Layanan pengiriman barang terdiri dari dua tujuan pengiriman, yaitu pengiriman dalam negeri dan pengiriman luar negeri.

Layanan yang diberikan PT JNE pada konsumen adalah repacking pada barang yang konsumen kirimkan serta menawarkan asuransi dan packing kayu yang disampaikan pada saat awal transaksi sehingga jika ada kerusakan atau kehilangan barang adalah tanggung jawab dari perusahaan. Tersedia juga website untuk kemudahan konsumen dalam mengakses informasi terkait pengecekan paket kiriman (tracking), cek ongkos kirim dan info tentang produk layanan. Perusahaan memberikan kartu JLC (JNE Loyalty Card) sebagai bentuk reward kepada konsumen dengan satu poin untuk setiap transaksi senilai dua puluh lima ribu rupiah oleh pemegang kartu. Poin tersebut dapat ditukarkan dengan hadiah menarik yang telah disediakan oleh perusahaan. Beberapa bentuk layanan yang diberikan kepada konsumen merupakan upaya untuk dapat memberikan layanan yang optimal sehingga dapat memenuhi harapan konsumen.

Layanan yang dimiliki oleh perusahaan juga harus selalu diperhatikan agar terhindar dari kesalahan sehingga layanan dapat diterima dengan baik oleh konsumen namun ada beberapa layanan yang dirasakan kurang optimal dan dikeluhkan oleh konsumen yaitu keterlambatan pengiriman barang, kerusakan barang serta perbedaan biaya pengiriman yang tertera pada website JNE dengan biaya yang konsumen bayarkan ketika transaksi langsung di kantor layanan. Pelayanan merupakan faktor penting bagi perusahaan dalam menjual produk atau jasanya sehingga perusahaan perlu memperhatikan pelayanan yang diberikan kepada konsumen karena pelayanan perusahaan yang berkualitas dapat menciptakan dan menjaga kepuasan konsumen (Munawaroh, 2005). Upaya yang dapat dilakukan oleh perusahaan dalam menjaga kualitas pelayanan adalah dengan memanfaatkan semaksimal mungkin segala sumber daya yang dimiliki oleh

perusahaan. Salah satu sumber daya yang dimiliki perusahaan adalah sumber daya manusia (SDM) yaitu karyawan yang bekerja pada perusahaan tersebut. Karyawan memiliki tugas dan tanggung jawab untuk dapat bekerja dengan baik dalam melayani konsumen secara cepat dan tepat serta tidak membuat konsumen terlalu lama menunggu untuk dilayani. Karyawan juga harus dapat membuat konsumen merasa nyaman dengan keramahan dan kesopanan karyawan dalam melayani konsumen sehingga konsumen dapat merasa puas dengan pelayanan yang diberikan (Triyono, 2009).

Kepuasan konsumen merupakan perasaan yang konsumen rasakan setelah membandingkan pelayanan yang konsumen terima atau rasakan dengan pelayanan yang ia harapkan (Kotler, 2005). Konsumen akan merasa puas apabila pelayanan yang diterima sesuai dengan harapannya. Naumann dan Giel (dalam Dharmayanti, 2006) dan Emrah Cengiz Ph.D (2010) menyatakan bahwa ada beberapa aspek yang dapat mempengaruhi kepuasan konsumen yaitu service merupakan pelayanan yang diberikan oleh karyawan kepada konsumen, price merupakan kesesuaian harga, image merupakan reputasi perusahaan, dan distribution merupakan kemampuan karyawan dalam menyalurkan barang. Griffin (dalam Selvy, 2013) menyatakan bahwa konsumen yang merasa puas akan loyal terhadap produk atau jasa dengan melakukan pembelian ulang serta melakukan komunikasi dari mulut ke mulut (word of mouth communication) yang bersifat positif dengan merekomendasikan kepada calon konsumen lain untuk menggunakan jasa layanan di tempat yang sama.

Tjiptono (dalam Triyono, 2009) menyatakan bahwa salah satu faktor yang mempengaruhi kepuasan konsumen. Kinerja layanan merupakan cara kerja karyawan dalam melayani dan memenuhi kebutuhan konsumen sedangkan persepsi kinerja layanan merupakan penilaian yang diberikan oleh konsumen secara menyeluruh atas keunggulan pelayanan perusahaan. Persepsi kinerja layanan adalah perbandingan harapan konsumen terhadap suatu pelayanan dengan kenyataan atau pengalaman yang konsumen dapatkan atas pelayanan tersebut. Baik tidaknya kinerja layanan tergantung kepada kemampuan karyawan dalam memenuhi kebutuhan dan harapan konsumen secara konsisten. Kotler (dalam

Napitulu, 2007) menyatakan persepsi kinerja layanan merupakan ukuran seberapa baik tingkat pelayanan yang diberikan mampu dan sesuai dengan ekspektasi konsumen sehingga melalui persepsi kinerja layanan konsumen dapat memberikan penilaian yang obyektif kepada perusahaan dalam usaha menciptakan kepuasan konsumen. Berdasarkan fenomena diatas peneliti tertarik ingin meneliti “Pengaruh Persepsi Kinerja Pelayanan Terhadap Kepuasan Konsumen Pada Konsumen PT JNE Jember”.

## **B. METODE PENELITIAN**

Persiapan pertama yang dilakukan oleh peneliti sebelum melaksanakan penelitian adalah melakukan observasi dan wawancara untuk mengetahui lebih jauh tentang fenomena yang terjadi pada konsumen PT JNE Cabang Jember. Peneliti selanjutnya menyusun instrumen penelitian dengan menggunakan metode pengumpulan data skala sematic defferensial yang dibuat dalam dua buah skala yaitu skala persepsi kinerja layanan dan skala kepuasan konsumen. Persiapan kedua setelah instrumen penelitian selesai disusun, maka peneliti melakukan uji coba alat ukur pada 160 konsumen dan diketahui bahwa item skala kinerja layanan serta skala kepuasan konsumen yang terbukti valid sesuai dengan indikator dan reliabel.

Setelah uji coba dilakukan maka peneliti melaksanakan pengambilan data penelitian sesungguhnya. Pengambilan data ini dilakukan sendiri oleh peneliti yang berada diruang layanan PT JNE Cabang Jember pada konsumen yang akan melakukan pengiriman paket dan dokumen. Proses pengambilan data berlangsung dengan cara peneliti mendatangi konsumen yang sedang menunggu antrian layanan di PT JNE Cabang Jember dengan jumlah sampel sebanyak 269 konsumen. Tahapan selanjutnya setelah diperoleh data penelitian sesungguhnya, peneliti melakukan analisis data dengan uji validitas dan reliabilitas.

Hasil penghitungan validitas skala persepsi kinerja layanan dapat dikatakan valid karena didapatkan nilai koefisien korelasi validitas (rxy) berkisar antara 0,563 sampai 0,821 dengan korelasi signifikansi 0,01 sedangkan hasil validitas skala kepuasan konsumen juga dapat dikatakan valid semua karena

didapatkan nilai koefisien korelasi validitas ( $r_{xy}$ ) berkisar antara 0,697 sampai 0,811 dengan korelasi signifikansi 0,01. Berdasarkan hasil uji validitas persepsi kinerja layanan dan kepuasan konsumen pada penelitian sesungguhnya dapat diketahui bahwa semua item dinyatakan valid sehingga item-item tersebut layak dan dapat mewakili setiap indikatornya. Hasil penghitungan reliabilitas penelitian sesungguhnya pada skala persepsi kinerja layanan diperoleh nilai koefisien Cronbach Alpha sebesar 0,948 dan skala kepuasan konsumen sebesar 0,924. Berdasarkan nilai koefisien yang diperoleh karena nilai koefisien Cronbach Alpha > dari 0,6 maka skala persepsi kinerja layanan dan skala kepuasan konsumen dapat dikatakan reliabel atau konsisten.

Data penelitian dinyatakan valid dan reliabel, selanjutnya peneliti<sup>4</sup> melakukan uji normalitas dan uji linieritas. Hasil uji normalitas<sup>5</sup> menunjukkan bahwa skala persepsi kinerja layanan memiliki nilai Asymp.Sig. (2-tailed) sebesar 0,034 dan skala kepuasan<sup>17</sup> konsumen memiliki nilai Asymp.Sig. (2-tailed) sebesar 0,014 sehingga dapat dikatakan data tersebut terdistribusi normal karena nilai Asymp.Sig. (2-tailed) > 0,05. Hasil uji linieritas menunjukkan bahwa nilai sig pada linearity p memiliki nilai sebesar 0,000 maka dapat dikatakan data penelitian berdistribusi linier karena linearity p sebesar 0,000 < 0,05. Data penelitian dinyatakan terdistribusi normal dan linier, selanjutnya peneliti melakukan uji hipotesis dengan menggunakan analisis regresi linier sederhana.

### <sup>29</sup> C. HASIL DAN PEMBAHASAN

Hasil penelitian yang telah dilakukan<sup>41</sup> peneliti membuktikan bahwa hipotesis penelitian (H1) diterima dan terbukti ada pengaruh antara persepsi kinerja layanan terhadap kepuasan konsumen di PT JNE Cabang Jember yang ditunjukkan dengan Fhitung sebesar 618,340. Nilai koefisien korelasi (R) sebesar 0,836 yang menunjukkan bahwa pengaruh variabel persepsi kinerja layanan terhadap variabel kepuasan konsumen terbilang sangat tinggi atau sangat signifikan. Penelitian ini menghasilkan korelasi yang positif antara persepsi kinerja layanan terhadap kepuasan konsumen. Korelasi tersebut dapat dilihat dari hasil persamaan regresi linier ( $Y = 2,630 + 0,468 X$ ). Berdasarkan hasil analisa

dapat dilihat apabila semakin positif persepsi kinerja layanan maka akan semakin tinggi tingkat kepuasan konsumen. Nilai R Square sebesar 0,697 menunjukkan bahwa prosentase pengaruh variabel persepsi kinerja layanan terhadap variabel kepuasan konsumen sebesar 69,7% dan sisanya 30,3% dipengaruhi oleh variabel lain yang tidak termasuk dalam penelitian ini. Berdasarkan pengkategorian yang telah dilakukan didapatkan hasil sebagai berikut:

**Tabel 1. Kategori Persepsi Kinerja Layanan**

Kategori	Nilai	Konsumen	Prosentase
Positif	116-140	137	50,9 %
Negatif	25-115	132	49,1 %

**Tabel 2. Kategori Kepuasan Konsumen**

Kategori	Nilai	Konsumen	Prosentase
Puas	57-70	136	50,6 %
Tidak Puas	10-56	133	49,4 %

Berdasarkan Tabel 1 dan Tabel 2 dapat diketahui bahwa rata-rata konsumen memiliki persepsi yang positif dan merasa puas terhadap kinerja layanan yang diberikan oleh karyawan PT JNE Cabang Jember. Terbukti hasil penelitian menunjukkan respon konsumen yang mendeskripsikan penilaiannya terhadap cara kerja karyawan PT JNE memiliki persepsi positif dan merasa puas pada aspek time, konsumen menilai karyawan bekerja tepat waktu dan dengan cepat melayani konsumen yang datang sehingga membuat konsumen merasa puas karena konsumen tidak perlu menunggu lama untuk dilayani.

Pada aspek *accessibility* konsumen menilai letak kantor PT JNE Cabang Jember strategis serta mudah diakses selain itu agen JNE juga mudah ditemukan di wilayah tempat tinggal konsumen sehingga memudahkan konsumen bila ingin melakukan pengiriman paket dokumen dan barang. Pada aspek *courtesy* konsumen menilai karyawan melayani dengan menggunakan seragam rapi serta ramah dan sopan membuat konsumen merasa puas dan nyaman ketika melakukan transaksi pengiriman di PT JNE.

Pada aspek *responsiveness* konsumen menilai karyawan tanggap dalam membantu menyelesaikan masalah konsumen bila ada keluhan terkait dengan kinerja layanan. Pada aspek *service* karyawan PT JNE dapat melayani konsumen

dari awal sampai akhir proses transaksi dengan teliti tanpa ada kesalahan dalam input data transaksi. Pada aspek *image* konsumen menilai reputasi perusahaan dapat dipercaya karena memberikan asuransi atau jaminan ganti rugi yang mudah terealisasi bila ada kerusakan dan kehilangan barang, namun ada beberapa konsumen yang memiliki persepsi negatif dan merasa tidak puas terhadap cara kerja karyawan PT JNE dalam melayani konsumen.

Konsumen memiliki persepsi negatif dan merasa tidak puas pada aspek completeness, karena fasilitas pelayanan sistem online pada tracking resi pengiriman sering terlambat update. Pada aspek *price* konsumen menilai biaya yang tertera pada website kurang sesuai dengan biaya yang konsumen keluarkan ketika melakukan transaksi layanan. Pada aspek *distribution* konsumen menilai karyawan dalam mengirimkan barang kurang berhati-hati sehingga terkadang barang mengalami kerusakan ketika sampai pada penerima dan tidak sesuai dengan jadwal pengiriman sehingga perlu adanya perhatian khusus oleh PT JNE terhadap cara kerja karyawan dalam melayani konsumen karena kinerja layanan merupakan hal yang sangat penting dan perlu diperhatikan agar dapat menciptakan kepuasan konsumen. Konsumen yang merasa puas akan melakukan pembelian ulang serta memberikan rekomendasi kepada orang lain untuk menggunakan jasa layanan di tempat yang sama.

Sesuai dengan pendapat Tjiptono (dalam Triyono, 2009) yang menyatakan bahwa salah satu faktor yang mempengaruhi kepuasan konsumen adalah kinerja layanan. Persepsi konsumen terhadap kinerja layanan merupakan ukuran seberapa baik tingkat pelayanan yang diberikan oleh perusahaan sesuai dengan ekspektasi konsumen, Kotler (dalam Napitulu, 2007). Ekspektasi konsumen merupakan harapan konsumen terhadap kinerja layanan atau hasil yang konsumen dapatkan setelah menggunakan jasa, apabila kinerja layanan sesuai dengan harapan maka konsumen merasa puas. Konsumen yang merasa puas terhadap kinerja layanan akan cenderung memiliki persepsi yang positif. Persepsi positif yang dimaksud adalah penilaian konsumen terhadap kinerja layanan yang dipandang positif atau sesuai dengan harapannya

#### **D. KESIMPULAN**



Berdasarkan hasil analisis data yang dilakukan maka dapat ditarik kesimpulan bahwa ada pengaruh yang sangat signifikan antara persepsi kinerja layanan terhadap kepuasan konsumen di PT JNE Cabang Jember, dilihat dari nilai koefisien korelasi ( $r_{xy}$ ) sebesar 0,836. Semakin positif persepsi konsumen terhadap kinerja layanan maka akan semakin tinggi kepuasan konsumen, dilihat dari nilai  $Y = 2,630 + 0,468 X$ . Berdasarkan kategori persepsi kinerja layanan sebagian besar konsumen memiliki persepsi positif dengan nilai prosentase sebesar 50,9% dan konsumen yang memiliki persepsi negatif sebesar 49,1% sedangkan konsumen yang merasa puas memiliki nilai prosentase sebesar 50,6% dan konsumen yang merasa tidak puas prosentasenya sebesar 49,4%.

#### E. SARAN

Berdasarkan hasil penelitian menunjukkan bahwa PT JNE perlu meningkatkan kinerja layanan yang berkaitan dengan aspek completeness yakni kelengkapan fasilitas dan prasarana pelayanan terkait dengan sistem online yang sering terlambat update. PT JNE juga perlu meningkatkan kepuasan konsumen yang berkaitan dengan aspek price yaitu kesesuaian biaya yang tertera pada website dengan biaya yang konsumen keluarkan ketika melakukan transaksi layanan dan distriburion berkaitan dengan kemampuan karyawan dalam menyalurkan barang dan jasa kepada konsumen. Proses pengiriman barang yang dilakukan oleh karyawan kurang hati-hati sehingga terkadang barang mengalami kerusakan ketika sampai pada penerima dan tidak sesuai dengan jadwal pengiriman. Bagi peneliti lain yang tertarik melakukan penelitian tentang kepuasan konsumen dapat menggunakan faktor-faktor lain yang mempengaruhi kepuasan konsumen seperti kualitas produk, aspek psikologis dan harga.

#### DAFTAR PUSTAKA

Cengis, E.Ph.D. (2010). Measuring Customer Satisfaction : Must or Not. Journal of Naval Science and Engineering. Vol. 6, No. 2, pp. 76-88

- Dharmayanti. (2006). Analisis Dampak Service Performance dan Kepuasan Sebagai Moderating Variabel Terhadap Loyalitas Nasabah. *Jurnal Manajemen Pemasaran*. Vol. 1 No. 1, April 2006: 35-43.
- Kotler, Philip. (2005). *Manajemen Pemasaran Edisi Kesebelas Jilid 2*, Jakarta: Indeks Kelompok Gramedia
- Munawaroh. Munjiati. (2005). Analisis Pengaruh Kualitas Jasa Terhadap Kepuasan Pada Industri Pendidikan Di Yogyakarta. *Jurnal Siasat Bisnis On Marketing*. 2 (6) : pp: 119-134
- Napitulu, Paimin. (2007). *Pelayanan Publik & Costumer Satisfaction*. Bandung : PT Alumni
- Sangadji, E. M., Sopiah. (2010). *Metodologi Penelitian Pendekatan Praktis Dalam Penelitian*. Yogyakarta: CV. Andi Offset.
- Selvy, Srikandi dan Andriani. (2013). Pengaruh Kualitas Pelayanan Terhadap Kepuasan Pelanggan, Citra Perusahaan dan Loyalitas Pelanggan Hotel Pelangi Malang. *Jurnal Administrasi Bisnis*. Vol. 6 No. 2 Desember
- Triyono, S. (2009). Analisis Pengaruh Kinerja Pelayanan dan Kepuasan Konsumen Terhadap Kecenderungan Pembelian Kembali (Repurchase) studi kasus pada outlet pizza hut Bintaro Plaza. Skripsi. (tidak diterbitkan). Jakarta : Fakultas Ekonomi dan Ilmu Sosial Universitas Islam Negeri Syarif Hidayatullah.
- Winarsunu, T. (2010). *Statistik Dalam Penelitian Psikologi dan Pendidikan*. Malang: UMM Press.

# kinerja-norma

---

## ORIGINALITY REPORT

---

24%

SIMILARITY INDEX

22%

INTERNET SOURCES

11%

PUBLICATIONS

8%

STUDENT PAPERS

---

## PRIMARY SOURCES

---

1	<a href="http://jurnalmahasiswa.stiesia.ac.id">jurnalmahasiswa.stiesia.ac.id</a> Internet Source	1 %
2	<a href="http://www.kompasiana.com">www.kompasiana.com</a> Internet Source	1 %
3	<a href="http://www.coursehero.com">www.coursehero.com</a> Internet Source	1 %
4	<a href="http://www.scribd.com">www.scribd.com</a> Internet Source	1 %
5	<a href="http://riset.unisma.ac.id">riset.unisma.ac.id</a> Internet Source	1 %
6	<a href="http://digilib.unila.ac.id">digilib.unila.ac.id</a> Internet Source	1 %
7	<a href="http://hasanbasriapoicalapo.blogspot.com">hasanbasriapoicalapo.blogspot.com</a> Internet Source	1 %
8	<a href="http://libraryproceeding.telkomuniversity.ac.id">libraryproceeding.telkomuniversity.ac.id</a> Internet Source	1 %
9	<a href="http://eprints.radenfatah.ac.id">eprints.radenfatah.ac.id</a> Internet Source	1 %

---

10	<a href="http://tugaskampus110.blogspot.com">tugaskampus110.blogspot.com</a> Internet Source	1 %
11	<a href="http://www.maxmanroe.com">www.maxmanroe.com</a> Internet Source	1 %
12	Submitted to Sriwijaya University Student Paper	1 %
13	<a href="http://inobis.org">inobis.org</a> Internet Source	1 %
14	<a href="http://ojs.unud.ac.id">ojs.unud.ac.id</a> Internet Source	1 %
15	Lucky Hikmat Maulana, Eka Rahayu. "PENGARUH BAURAN PEMASARAN TERHADAP KEPUTUSAN KONSUMEN PERUSAHAAN JASA PENGIRIMAN PAKET PADA PT JNE AGEN 012 CITEUREUP KABUPATEN BOGOR", JURNAL VISIONIDA, 2019 Publication	1 %
16	<a href="http://stt-pln.e-journal.id">stt-pln.e-journal.id</a> Internet Source	1 %
17	<a href="http://eprints.iain-surakarta.ac.id">eprints.iain-surakarta.ac.id</a> Internet Source	<1 %
18	<a href="http://journal.stieken.ac.id">journal.stieken.ac.id</a> Internet Source	<1 %
19	<a href="http://pt.scribd.com">pt.scribd.com</a> Internet Source	<1 %

20

[repository.usu.ac.id](https://repository.usu.ac.id)

Internet Source

&lt;1 %

21

[anzdoc.com](https://anzdoc.com)

Internet Source

&lt;1 %

22

[etheses.iainponorogo.ac.id](https://etheses.iainponorogo.ac.id)

Internet Source

&lt;1 %

23

[passsoup.weebly.com](https://passsoup.weebly.com)

Internet Source

&lt;1 %

24

[repository.maranatha.edu](https://repository.maranatha.edu)

Internet Source

&lt;1 %

25

[repository.stikes-bhm.ac.id](https://repository.stikes-bhm.ac.id)

Internet Source

&lt;1 %

26

Firdaus Firdaus. "PENGARUH PERSEPSI DAN KEPUASAN KONSUMEN TERHADAP MINAT PEMBELIAN ULANG PRODUK PRIVATE LABEL INDOMARET (STUDI PADA KONSUMEN INDOMARET DI KECAMATAN TELANAIPURA KOTA JAMBI)", Jurnal Manajemen Terapan dan Keuangan, 2020

Publication

&lt;1 %

27

Gde Indra Surya Diputra, Gede Agus Dian Maha Yoga. "Pengaruh Bauran Pemasaran Dan Kualitas Pelayanan Terhadap Keputusan Pembelian Pada PT Indomarco Pratama Denpasar Bali", WIDYA MANAJEMEN, 2020

Publication

&lt;1 %

28

[digilib.uinsby.ac.id](http://digilib.uinsby.ac.id)

Internet Source

&lt;1 %

29

[journal.ummat.ac.id](http://journal.ummat.ac.id)

Internet Source

&lt;1 %

30

[percacollection.blogspot.com](http://percacollection.blogspot.com)

Internet Source

&lt;1 %

31

[vdocuments.site](http://vdocuments.site)

Internet Source

&lt;1 %

32

[xnbook.wordpress.com](http://xnbook.wordpress.com)

Internet Source

&lt;1 %

33

Nurfadila Nurfadila, Maskuri Sutomo, Asriadi Asriadi. "PENGARUH CITRA MEREK DAN KEPERCAYAAN MEREK TERHADAP KEPUASAN PELANGGAN SERTA DAMPAKNYA TERHADAP LOYALITAS MEREK SEPEDA MOTOR MEREK HONDA", Jurnal Ilmu Manajemen Universitas Tadulako (JIMUT), 2015

Publication

&lt;1 %

34

Zulkifli Zulkifli, Boy Syamsul Bakhri, Maysuri Maysuri, Ficha Melina. "Pengaruh Periklanan Islami terhadap Keputusan Pembelian Produk Shampoo Hijab Sunsilk Clean And Fresh pada Mahasiswi Universitas Islam Riau", Journal of Management and Bussines (JOMB), 2019

Publication

&lt;1 %

35

[addsury.blogspot.com](http://addsury.blogspot.com)

Internet Source

<1 %

36

[adoc.pub](http://adoc.pub)

Internet Source

<1 %

37

[budaya-indonesia.org](http://budaya-indonesia.org)

Internet Source

<1 %

38

[ejournal-s1.undip.ac.id](http://ejournal-s1.undip.ac.id)

Internet Source

<1 %

39

[ejournal.unib.ac.id](http://ejournal.unib.ac.id)

Internet Source

<1 %

40

[eprints.ums.ac.id](http://eprints.ums.ac.id)

Internet Source

<1 %

41

[media.neliti.com](http://media.neliti.com)

Internet Source

<1 %

42

[pub.unj.ac.id](http://pub.unj.ac.id)

Internet Source

<1 %

43

[univ-tridinanti.ac.id](http://univ-tridinanti.ac.id)

Internet Source

<1 %

44

[www.bukukita.com](http://www.bukukita.com)

Internet Source

<1 %

45

Devi Fitriani, Soedarmadi Soedarmadi.  
"PENGARUH KUALITAS PELAYANAN INTI DAN  
KUALITAS PELAYANAN PERIFERAL TERHADAP  
WORD OF MOUTH MELALUI KEPUASAN

<1 %

# KONSUMEN SEBAGAI VARIABEL INTERVENING (STUDI PADA BUS TRANS SEMARANG)", Solusi, 2019

Publication

---

46

[lib.ibs.ac.id](http://lib.ibs.ac.id)

Internet Source

<1 %

---

47

[repository.um-palembang.ac.id](http://repository.um-palembang.ac.id)

Internet Source

<1 %

---

---

Exclude quotes      On

Exclude matches      Off

Exclude bibliography      On